
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 10, am 04.12.2023 von 16:05 bis 18:50 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: alle + 1x Sekretariat 

TOP Berichte (vorgezogen) 

- Gespräch mit ZfS 

Der Sprecher für Hochschule und Studium hat sich mit dem ZfS über Problematiken 

bezüglich des ISPs ausgetauscht. Zukünftig soll es weitere Maßnahmen geben, um 

das ISP zu verbessern. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 9 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll ist einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

- Elektriker 

Ein Techniker wird in nächster Zeit neue Steckdosen und Lampen installieren.  

- Finanzproblematik 

Es gibt Probleme mit dem aufgestellten Haushalt. Der Sprecher für Finanzen, der 

Vorstand und der BdH werden zeitnah ein Gespräch führen, um eine Lösung zu 

finden. 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. 

- StuRa 

Folgende Punkte wurden in der StuRa Sitzung besprochen: Die Haushaltsplanlesung 

wurde verschoben. Wasserspender werden gebaut. Weiteres kann im Protokoll der 

StuRa Sitzung nachgelesen. 

TOP Frelo 

- Zwischenevaluation 

Das Freloangebot wurde gut angenommen. Ein Vorstand wird genauere Zahlen zur 

Nutzung der Fahrräder anfragen. 

TOP Mails 

- Einladung zum SWFR - Studi-Ticket 



 

 

Der Sprecher für Finanzen und ein Vorstand werden am Vorgespräch beim SWFR 

am 13.12.23 teilnehmen und die VS zu vertreten. Ein Vorstand meldet dies zurück. 

- Einladung zur Online LAK 

Die Sprecherin für Politische Bildung wird an der online LAK teilnehmen.  

TOP Sonstiges 

- Fachschafts- & Referatsparty 

Diese wird im KuCa stattfinden. 

-Kulturreferat will Leinwand 

Das Kulturreferat wünscht sich, dass eine neue Leinwand angeschafft wird. Der 

Sprecher für Studentisches Leben wird dem Kulturreferat rückmelden, dass keine 

neue Leinwand angeschafft wird, da die Vorhandene funktionstüchtig ist.  

 

Die Sitzung ist um 18:50 Uhr beendet. 

 


